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Chères VELLESCOTINES, Chers VELLESCOTINS,
Comme à notre habitude, nous espérons tout d’abord que tout va pour le mieux pour 
vous et vos proches et que vous êtes en excellente santé.
La vigilance est toujours d’actualité concernant l’évolution de la situation sanitaire 
et nous vous rappelons que l’équipe Municipale se tient à votre disposition et 
notamment vos responsables de secteurs.
Ce numéro de Vellescot infos a pris un peu de retard car nous souhaitions vous 
informer de la fin de la 1ere tranche de travaux des trottoirs ainsi que la mise en 
place de la vidéosurveillance sur notre village, c’est chose faite…
Nous sommes particulièrement heureux de savoir en sécurité toutes les personnes 
empruntant le virage accidentogène se trouvant près de la fontaine et qui dorénavant 
pourront utiliser la passerelle pour continuer leur chemin sur la rue de la Libération 
en direction du centre du village.
Nous sommes également plus sécurisés de savoir notre village vidéosurveillé, ceci 
dans une démarche plus préventive contre les cambriolages, incivilités et toutes 
autres infractions.
Vous trouverez en pages intérieures quelques photos de ces réalisations qui font 
partie des projets que l’équipe communale avait à cœur.
Un autre projet important est développé dans ce Vellescot infos, il a comme support 
une ‘’lettre ouverte’’ à l’ensemble des habitants de notre village, ce projet c’est le 
VIVRE ENSEMBLE.
Contrairement aux 2 autres dossiers précités, celui-ci ne s’inscrit pas dans les lignes 
budgétaires, il n’a pas vocation non plus à demander des subventions, il est beaucoup 
plus simple que ça, il demande juste de l’attention et du savoir-vivre. Une démarche 
qui n’a rien de bien compliqué mais si difficile quelquefois à adopter…
Nous traversons depuis plus d’un an une période délicate où les valeurs morales et 
humaines ont été mises à rude épreuve mais nous avons une force extraordinaire, 
celle de faire preuve d’écoute, de bienveillance et de respect.
Avec l’équipe municipale nous continuerons à veiller au bien être des habitants et à 
la tranquillité de notre beau petit village, néanmoins ces objectifs ne pourront être 
réalisés que si chacun d’entre nous y contribue.
Une fois les restrictions sanitaires assouplies, nous vous informerons d’animations 
qui auront lieu dans la période à venir ce qui permettra à chacun d’échanger et de 
partager.
Prenez bien soin de vous et de vos proches et nous formulons le souhait d’un retour à 
la normale très prochainement.
Dans l’attente du plaisir de vous revoir, bien à vous.



En préambule, je souhaiterais 
remercier chaleureusement la 
Préfecture du Territoire de Belfort, le 
Département ainsi que la CCST pour 
leurs soutiens financiers si 
importants à la réalisation de ces 
projets.
Remerciements également pour leur 
implication, tant au niveau de la 1 
ère tranche des travaux de mise en 
place des trottoirs que de 
l’installation de la vidéosurveillance 
aux personnes suivantes :
Travaux de mise en sécurité, pose 
des trottoirs rue de la Libération :
● La commission travaux, Serge 

Bischoff, Florence Pfhurter, 
David Baumgartner, Noel Béchir, 
Cyril Verain et mention 
particulière à Noel Castex pour 
l’accompagnement au quotidien 
des ouvriers de l'entreprise Roger 
Martin.

● Nos employés communaux 
Morgan et Corentin pour la 
délicate tâche de finition du 
terrain

● Le maître d’œuvre Eric Py du 
bureau BEJ pour son 
implication, la société Roger 
Martin pour les travaux de 
trottoirs ainsi que la société 
Fabrice Baumgartner pour la 
réalisation de la passerelle

● M. René Arnaud pour le prêt de 
son terrain pendant les travaux.

Nous sommes heureux (et 
rassurés du fait de la 
dangerosité du virage) de la 
mise en place, du rond-
point central du village 
pour aller jusqu’à l’entrée 
de la future maison du 
terroir, des trottoirs et de la 
passerelle depuis mi-juillet. 
La société ROGER 
MARTIN, qui a été retenue 
suite à l’appel d’offres de 
décembre 2020, a réalisé 
les travaux de mise en  

TRAVAUX DE LA 1ERE TRANCHE DES TROTTOIRS

Suite au sondage réalisé 
l’année dernière ou les 
votants se sont prononcés 
favorablement à la mise en 
place d’une 
vidéosurveillance, l’appel 
d’offres a permis de retenir 
notamment pour son 
expérience, la société 
JET1OEIL pour 
l’installation de caméras 
surveillant les entrées et 
sorties du village ainsi que 
le rond-point. 

place des trottoirs et l’entreprise de menuiserie Fabrice 
BAUMGARTNER a fabriqué et posé la passerelle de sécurisation 
piétons au-dessus de l’Ecrevisse. 
Pour des raisons de sécurité et pour éviter toutes verbalisations 
(arrêté interdisant le stationnement sur les trottoirs dans le village) 
des places de parking ont été matérialisées. Merci de bien vouloir 
les respecter s’il vous plait. 

Pour rappel, la 2 ème tranche des travaux est prévue en 2022
avec la mise en place des trottoirs de la maison du terroir jusqu’à 
l’entrée de Boron et le complément de l’aménagement situé rue des 
moulins pour aller jusqu’aux esplanades du Cimetière.

INSTALLATION DE LA VIDEOSURVEILLANCE

Le système central et les premières caméras ont été installés depuis 
fin juillet, la fin de pose et les derniers réglages se feront fin aout-
début septembre. Nous vous rappelons que ce système n’a rien 
d’intrusif et qu’il doit permettre la prévention de méfaits et 
l’utilisation par les forces de l'ordre le cas échéant (cambriolage, 
incivilités, délinquance routière…).

● L’Adjudant de Gendarmerie 
Cuenat référent sureté brigade de 
Besançon pour l’établissement 
du cahier des charges

● Les brigades de Gendarmerie du 
Département représentées par le 
Capitaine Boulanger, le Major 
Fernez et le gendarme Junod 
pour leurs accompagnements

● L’entreprise d’électricité 
Baumgartner pour l’installation 
des coffrets

● La société JET1OEIL pour la 
mise en place du système

Pour finir un dernier remerciement 
ô combien important à notre 
secrétaire de Mairie Elisa pour son 
implication et pour le suivi des 
dossiers de financement. 
Merci à vous tous…

Pour l'installation de la 
vidéosurveillance :



LE VIVRE ENSEMBLE
Madame, Monsieur, 
je souhaiterais revenir quelques instants sur un des objectifs principaux de l’équipe municipale 
pour ce mandat à savoir le VIVRE ENSEMBLE.

Le VIVRE ENSEMBLE ce n’est pas qu’une 
expression, c’est une philosophie de vie basée sur 
le respect des autres, le respect des lois. Depuis 
quelque temps, peut-être dû à la période de 
confinement, nous voyons apparaitre certaines 
réactions qui nécessitent que l’on puisse insister 
sur le bien fondé  de cette philosophie de vie. Il 
n’est pas très difficile de prêter une attention 
particulière au bien-être des gens qui habitent 
dans votre quartier, dans votre rue. Le respect est 
la base de toute communication, de tout échange.

Il est possible d’avoir une envie de fêter la vie 
mais cela n’est pas contradictoire avec le fait de 
prévenir ses voisins même si c’est occasionnel. Il 
n’est pas interdit non plus que les enfants jouent 
et rient, bien au contraire, mais il n’est pas 
obligatoire de les laisser crier tout un après-midi 
sans que les parents interviennent avec comme 
fond sonore de la musique forte. Pour rappel, le 
tapage n’est plus considéré uniquement nocturne 
(après 22h), il est pénalisable en journée 
également. Il n’est pas irréalisable de penser 
collectif au lieu 

d’individualisme : nous avons traversé une 
période difficile et nous ne savons pas ce que 
l’avenir nous réserve mais faire attention aux 
autres, la solidarité, le respect sont des maitres 
mots pour faciliter nos vies au quotidien. Les 
réactions égoïstes telles “qu’après moi le déluge” 
ne sont pas faites pour exister en société, lorsque 
l’on a ce type de pratique il faut en assumer les 
conséquences verbalisables notamment.

Loin de nous l’idée d’être moralistes et encore 
moins donneurs de leçons mais que la vie 
reprenne ses droits est une chose, ne plus faire 
attention aux êtres avec qui nous vivons en est 
une autre…la liberté des uns s’arrête là où 
commence celle des autres…

C’est pourquoi Madame, Monsieur, nous vous 
demandons de prêter une attention particulière à 
votre cadre de vie dans le respect d’autrui, il ne 
tient qu’à nous pour que puissions bien VIVRE 
ENSEMBLE. Merci d’avance pour l’intérêt que 
vous porterez à cette demande.

 

L’équipe municipale.



VELLESCOT EN IMAGEETAT CIVIL
DU 01/05/21 AU 31/07/2021

MARIAGE :
⚭Anthony et Maëva Bey 26/06/2021

28/08/2021 à 19h00
Velle'sport participera à la 10ème 
édition du festival Musiques 
Plein Sud. 
Etant donné le contexte sanitaire, 
ce concert plein air gratuit se 
déroulera au camping de 
Joncherey, 
samedi 28 aout 2021 à 19h00.
Au programme : French Acoustic 
Music 19h + Le meilleur des 
années 90 20h45.
Au service : Velle'sport
Au menu : Pasta party !

Profitant des travaux, certains passages piétons ont été 
retracés pour encore plus de sécurité.

Les avez-vous vus, les beaux massifs du rond-point !! 
Leurs sourires et leurs couleurs ne laissent pas 

indifférent !

Le “portrait Vellescotin” permet de mettre à l'honneur 
une habitante ou un habitant de notre village...

Aujourd'hui :

Présentation du nouvel employé communal, venant 
complèter le jour de présence de Morgan Ferry, en poste 
depuis le mois de mai 2021 pour un contrat aidé de 20 
heures par semaine dont la majeure partie est prise en 
charge par l'Etat .
Corentin Le Gourd'Hier est né le 19 juillet 1997 à Belfort. 
Après plusieurs stages dans l'entretien des espaces verts, il 
a poursuivi dans ce domaine en démarrant un 
apprentissage au lycée agricole de Valdoie et pour la 
commune de Montreux Vieux. 
Il aime particulièrement la nature, les animaux et la 
musique. 

LES ASSOC' DU VILLAGE

D'autres concerts sont programmés, dernier week end du 
mois d'aout et premier week end du mois de septembre.
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